



### MAINE-ET-LOIRE **INDUSTRIE**

## AJS lance le chantier d'un nouveau siège

L'entreprise AJS (20 M€ de CA dont 45 % à l'export), installée à Sèvremoine, près de Cholet, a lancé la construction de son nouveau siège sur un terrain voisin : 9 000 m<sup>2</sup> d'entrepôts et 1 500 m<sup>2</sup> de bureaux, dont les travaux devraient être achevés en juin 2021. Créé initialement à Beaupréau en 1989, AJS, qui conçoit et distribue bottes, sabots, gants et autres accessoires de jardin, emploie actuellement 65 salariés et commercialise sous sa marque Blackfox 1,8 million de paires chaque année dans 26 pays.

*Le Journal des Entreprises N°390 – Février 2020*



NOUVELLE SAISON,  
**NOUVEAU  
REBOND!**  
#CBFAMILY



SOLIDARITÉ